Äthiopien zum Anfassen

Seit einigen Jahren ist das FKG Partnerschule der EntotoSchool in Äthiopien. Es gibt auch einen alljährlichen
Schüleraustausch über zwei Wochen für die 10. und 11.
Klasse und weitere wohltätige Aktionen wie
Spendensammlungen. Aus diesem Anlass beschlossen Frau
Vögeding und Frau Czudnochowski ein Projekt zu diesem
Land zu machen. Dabei soll ein Quiz erstellt werden, wozu
die Schüler sich über dieses Land informieren müssen,
welches auf dem Schulfest veröffentlich wird und dann
auch in Vertretungsstunden zur Verfügung steht. Am
Mittwoch will die Gruppe ein äthiopisches Restaurante
besuchen, um dort die Landestypischen Speisen und
Zeremonien kennen zu lernen. Da an unserer Schule die
nötigen Mittel dafür bereitstehen, soll am Freitag auch
diese Zeremonie vorgestellt werden.

